
8 Pièces

288 m²

Réf. PO1-1709

6 200 000 €

Paris 6Eme
Maison à vendre (75006)
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Paris  6ème -  Jardin  du LuxembourgHôtel  Particulier  proche du Jardin

du Luxembourg et de l'école Alsacienne d'environ 288m2, récemment

rénové. Il  se compose de la façon suivante :  au rez-de-chaussée, une

grande  réception,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  indépendante

aménagée et équipée. Au 1er étage, un salon, une suite parentale avec

grand dressing et salle de douche en marbre et une seconde chambre

avec salle d'eau également. Au 2ème étage, deux suites avec salles de

douche. Au sous-sol,  une salle de gym et une grande buanderie avec

de nombreux rangements et une salle d'eau. L'Hôtel ...

Paris  6th  -  Jardin  du  Luxembourg.Hôtel  Particulier  of  288  sq.m.  near  the

Luxembourg Gardens and the Alsacian school, recently renovated. It  is composed

as  follows:  on  the  ground  floor,  a  large  reception,  a  dining  room and  a  separate

fitted  and  equipped  kitchen.  On  the  1st  floor,  a  living  room,  a  master  suite  with

large dressing room and marble shower room and a second bedroom with shower

room. On the 2nd floor, two suites with shower rooms. In the basement, a gym and

a  large  laundry  room  with  plenty  of  storage  and  a  shower  room.  The  Hôtel

Particulier benefits from very high ceilings and has ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME
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